

Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión



**FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS, CONTABLES Y
FINANCIERAS**

ESCUELA ACADEMICA CIENCIAS CONTABLES

TESIS:

**EL CONTROL INTERNO Y SU IMPACTO EN LA GESTION
ADMINISTRATIVA EN LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE
HUAURA**

PRESENTADO POR:

**PAOLA CINDY DE LA CRUZ ROJAS
RUT MAVET JARA BENDEZU**

ASESOR

MG. CPCC TEODORICO VILLANUEVA RODRIGUEZ

HUACHO – PERÚ

2013

RESUMEN

Hemos desarrollado la presente investigación, con la finalidad de establecer si el Control Interno, impacta en la Gestión Administrativa en la Municipalidad Provincial de Huaura; para lo cual utilizamos la metodología de la investigación científica, instrumento que sirvió para desarrollar aspectos importantes del trabajo desde el desarrollo de su primer capítulo hasta su culminación, con el fin de establecer si todas las acciones influyen favorablemente en la gestión administrativa en la Municipalidad Provincial de Huaura Huacho.

La investigación facilitó la recopilación de información a cerca de diferentes especialistas con relación a las variables: control interno y gestión administrativa, el mismo que se trabajó a nivel de los Gerentes Municipales de la Municipalidad Provincial de Huaura, quienes con sus aportes desde el punto de vista conceptual nos ayudó a conocer la trascendencia que tienen ambas variables y demostrando que todas las acciones de control buscan influir en la gestión administrativa en la Municipalidad, la cual generar una mejor atención y servicios en bien de la comunidad.

Para el estudio de campo utilizamos las técnicas de encuestas la misma que estuvo integrada por 20 preguntas, las cuales fueron tomadas a los Gerentes quienes tienen mayor experiencia en la gestión municipal, dicha entrevista nos ayuda de tal manera que los resultados fueron procesados en la parte estadística y gráfica, y luego nos permitió realizar la contrastación de hipótesis, conclusiones y las correspondientes recomendaciones.

Finalmente la tesis concluye con los aportes que consideramos importantes y que se presentan como resultado de la contrastación de la hipótesis, las cuales arriban en conclusiones, como resultado de la situación problemática planteada.

Las Autoras